



## Containment Level 2 Compliance Letter

## Lettre de conformité pour niveau de confinement 2

This *Containment Level 2 Compliance Letter* serves to confirm that the Public Health Agency of Canada has reviewed an *Application for a Containment Level 2 Compliance Letter* for the facility identified below, and found the information submitted acceptable based on the requirements identified in the *Canadian Biosafety Standards and Guidelines*, 1<sup>st</sup> edition, 2013.

Par la présente, l'Agence de la santé publique du Canada confirme qu'elle a examiné la « Demande de lettre de conformité pour niveau de confinement 2 » pour l'installation identifiée ci-dessous et a déterminé que l'information fournie est acceptable en vertu des *Normes et lignes directrices canadiennes sur la biosécurité*, 1<sup>re</sup> édition, 2013.

### HPTA Registration No. | N° d'enregistrement en vertu de la LAPHT:

R-09-000875

### Facility | Installation:

Labs-Mart Inc.

Analytical and Microbiology Department

### Attention | À l'attention de:

Dr. Changdong Jin

### Physical Address | Adresse physique:

1938 - 94th Street

Edmonton, AB

T6N 1J3

### Shipping Address | Adresse d'expédition:

Same as Physical Address | Identique à l'adresse physique

### Type(s) of work area(s) | Type(s) d'aire(s) de travail:

Laboratory work area(s) | Espace(s) de travail en laboratoire

### Room No(s). | N° de la/des pièce(s):

124.

Should you have any questions regarding this letter, please do not hesitate to contact us: 613-957-1779 or biosafety\_biosécurité@phac-aspc.gc.ca.

Pour toutes questions concernant cette lettre, n'hésitez pas à nous contacter au 613-957-1779 ou au biosafety\_biosécurité@phac-aspc.gc.ca.

*Stéphane Bourget*

Lead Biosafety Inspector

Inspecteur / Inspectrice principal(e) en biosécurité

2015-06-03

Date